

12 NOVEMBRE 2023

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL DE LA COMMUNAUTÉ JUIVE DE MONTRÉAL

Les membres de la communauté juive de Montréal se sont réveillés ce matin avec la terrible nouvelle que des balles avaient à nouveau été tirées sur les portes d'entrée de l'école Yeshiva Gedola-Merkaz Hatorah.

Malheureusement, comme nous le savons tous, il ne s'agit pas d'un incident isolé. À la fin de la semaine dernière, des coups de feu ont été tirés à l'école élémentaire Talmud Torah et à l'école Yeshiva Gedola-Merkaz Hatorah, et la synagogue Congrégation Beth Tikvah ainsi que le bureau de la Fédération CJA ont été la cible d'une bombe incendiaire.

Notre communauté est préoccupée par ces incidents et, comme nous l'avons dit à maintes reprises, il faut redoubler d'efforts pour protéger nos écoles, nos synagogues et nos institutions. Dans cette optique, nous intensifions nos efforts pour convaincre les autorités qu'une présence policière plus importante est nécessaire dans nos quartiers. Nous demandons à tous les niveaux de gouvernement de collaborer dans le but d'assurer la sécurité des Juifs de Montréal.

